
←この食べるようすから
すると、カナりおいしいも
のようだ。いや、おいし
かった。

ボーイ隊長による上進
スカウトへの訓示。ボ長
「スカウト運動の基本は、
野外が教場となる。ター
ゲットバッジシステムと
は・・・・・・・・・・・・」と、こ
んな感じか？↓

一般的には、「月の輪スカウト」とは、カブ隊の「くまスカウト」がボーイスカウト
隊への上進準備に入ったスカウトのことを言う。くまスカウトは、小学校５年生
となると「上進章」を付けることができる。この上進章を付けると同時に「月の輪
隊」が発足する。この「月の輪隊」は、カブ隊とボーイ隊との活動ギャップを埋
め、無理なくボーイスカウト隊へ上進させるための隊活動である。 ボーイスカ
ウト活動で本格的に、野外で活動するのはボーイスカウト隊以上であり、した
がって、カブスカウト隊とのギャップがある。そこで、ボーイスカウト隊への上進
準備（覚悟と試練の場）として、「月の輪キャンプ」を行うのである。決して遊び
や思い出作りがメインではない。 M副長も、２００７に活動報告を作成したが、
「月の輪キャンプ」は、後に続くスカウトに、謎めいた神聖なものとしておきた
がったが、Y福長がスライドショーを掲出してしまい、２２０８は、悲しいことか全
てが白日の元にさらされてしまい内容がバレバレじゃんか！この活動報告を
見た人は、決して２００７・２００８月の輪キャンプを見ないで欲しいな～。

胸元に三日月

ツキノワグマ

←本日は、中秋の名月。曇り空
であったが、お月さんが「お晩でや
んす」でも、満月なのに写真は端
が切れてしまった。何名かのスカ
ウトは、月に向かって吠えていた。
「わぁぉーぉーーー！」

新兵器登場！これからは文明の
明かりでキャンプだぞ。ボーイ隊長
のお知り合いから、発電機をご寄
付いただいた。ありがとうございま
す。早速、試運転を行う。Ｍ：｛ナイ
スです！」→

←赤い羽根の募金に２名参加
し、用事のあった３名は。後から合
流して宿泊は３名であった。超豪
華なディナーのメニューは秘密な
のだ。隊長とＹ・Ｍ副長＋Ｈボーイ
副長補（次期カブ副長）の参加者と
なった。お手伝いの、Ｈデンリーの
ご協力ありがとうございました。

←運動公園から見えた、【土
浦花火大会】の花火、Ｍ副長
のデジカメは、防水・落下には
強い。が、花火モードで撮影し
たはずがこの写り具合だ。下
の写真は、会社の花火マニア
が撮影したものである。

文明の明かり
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Ｍ副長からのお知らせ
次年度より、ベンチャー隊長を仰せ付かる予定となり、取りあえずは、最後の報告となります。思い起こせば、

カブ隊副長になり、ＨＰの活動報告を見ると、隊長やＹ副長の報告はたまにあるが、ほとんどが、ビーバー隊長
（現ボーイ隊長）作成のもので、たまに報告のない時もありました。活動も重要ですが、記録（報告）もまた重要
です。そこで「なんとかせんないなん！」（実際の鹿児島弁）と奮起。Ｈ１９．５月のサイクリングから作成が始めま
した。その後は、幸いなことに結構好評であったことと、生まれながらの物好き魂に火が付き、たぶん日本一の
「オチャラケ活動報告」になりましたが、スカウト運動は楽しくなければならない（言い訳か？）。ついには、活動
報告には物足りず、新分野（自慢コーナーとの声もある）の号外Ｍ副長新聞までも発行してしまいました。Ｍ：
「いけねー！また、長文になってしもうた。」スカウトには進歩制度があります、指導者にも進歩はあるはずで
す。今後は、ボーイ隊インストラクターや、通りすがりのおじさん・父兄として、活動にお邪魔致します。新体制の
指導者のみなさま、楽しい活動風景の記録（報告）を、首を長くして待っていますのよろしくお願いいたします。

活動報告の極意 「己を捨てて馬鹿になれ！」
最後の最後に、また、やってしもうた！まぁ、実際はそこまですることもないでしょうがね！
＊活動中のスカウトの行動を観察していると、楽しい動きや言葉が表れる。
＊複数で撮影すると、スカウトに目が届かなくなる。

なにやってんのー？ 昆虫の観察？ウッドペナントのヤス
リをかけて、ツルツルにするのじゃーぞ。

作成中。スカウト５名・リーダー３名分を作成するのじゃー
ぞ！

作成中。こら！だれだ！机に足乗せているのは！ 各自、作成したペナントのイメージを発表。

最後に、今年度でお役御免のリーダー達から一言。でも、自分が壇上にいたので写真はない。Ｍ：「最後の最後に写真
なし。まぁ、これも裏方の宿命か？でも、満足である。」 なぜ？Ｍ副長と呼ばれるようになったのか？ それは、副長が２
名いたためで、個人教法保護法（これはかなりオーバーな表現化？）に則り苗字の頭文字で、Ｍ副長とＹ副長に区別を自
分で行ったのである。このことにより、ミステリー性は向上したかな？（他の団では噂されたとか、されないとか？）


